



Pièces 4 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 6438

Prix 1 590 000 €

Cannes Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes californie. Au sein d'une résidence de luxe avec sécurité 24h/24h, parc , piscine et service de navette privé avec chauffeur pour le centre ville. Appartement de type 3 pièces (possibilité de transformation en 4 pièces) d'environ 116m² habitables (105 loi carrez) composé d'un grand séjour, de 2 chambres, d'une salle de bains et d'une salle de douches. Grande terrasse offrant une vue mer panoramique exceptionnelle. Vendu avec parking privé et une cave. Bien proposé par alexandre guigui ei, agent commercial (rsac 834810822)

Cannes Californie. In a luxury residence with 24-hour security, park, swimming pool and private chauffeur-driven shuttle service to the city centre. 2 bedrooms flat (can be converted into 3 bedrooms) with approx. 116 sqm of living space (105 sqm under Carrez law) comprising a large living room, 2 bedrooms, a bathroom and a shower room. Large terrace with exceptional panoramic sea views. Sold with private parking and a cellar.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





